
Liste des Questions/Suggestions (Pour la réunion du 18 juin 2025) 

N° Point à traiter Réponse Mairie
1 Lors de la réunion d'information sur le projet d'aménagement Chemin de Beauséjour (le 13 mars 2025), le maire 

Philippe Cardin, a déclaré publiquement : " vouloir faire des ouvertures pour une potentielle évolution des ERS du 
Charlaix  ". Quels sont les plans de la mairie à ce sujet et comment nous pouvons progresser dans un sens qui va 
dans l'intêret et les attentes exprimées des habitants du quartier (voir par exemple les contributions aux 
Enquêtes Publiques sur modification du PLUi.

2 La passerelle du Bassin de Monarié n'est toujours pas réparée, coupant l'accès à la zone naturelle et 
potentiellement des problèmes de sécurité. Quand sera-t-elle réparée ? Et plus largement quels sont les plans de 
la mairie pour la valorisation pour cette espace de biodiversité, de promenade et de nature qui est 
malheureusement en train de se dégrader. 

3 Quelle est la date exacte prévue pour la fin de la desserte de l’arrêt Maupertuis ? Lors de la dernière réunion 
d’information sur les travaux du C1, plusieurs habitants ont exprimé le souhait de maintenir cet arrêt jusqu’au 
vendredi 4 juillet afin de faciliter les déplacements des élèves jusqu’à la fin de l’année scolaire.

4 L'enrobé de l'avenue des 4 chemins entre le rond-point de Bavière et le carrefour du chemin de la dhuy est très 
abimé. Est-il prévu de le refaire et quand ? De plus, est-il possible de remettre cette portion à 50 km/h comme 
l'avenue du Vieux-Chène et l'avenue de Chamechaude ? 

5 La mairie envisage t-elle un programme global de lutte contre les moustiques au niveau de la commune ? La 
situation actuelle conduit à l'utilisation de solutions individuelles y compris l'utilisation de produits chimiques 
parfois nocifs pour l'environnement. Des municipalités ont déjà déployé des programmes de bornes piège 
"professionnelles" avec des résultats encourageants. Une nouvelles solution très écologique, est en cours de 
déploiement récent. Elle consiste à stériliser les moustiques mâles avant de les relâcher dans l'environnement. 
Les résultats affichés montrent une réduction de 60% des moustiques actifs pondues par les femelles. 

6 Est-il possible de synchroniser  les informations relatives aux horaires d'ouverture de la déchetterie entre les 
différents sites qui les affichent ? Il arrive que les informations du site de la déchetterie soient différentes de 
celles affichés par la mairie , ce qui génère des déplacements inutiles.

7 Est-il possible de modifier les horaires de la déchetterie (notamment étendre au dimanche matin) pour permettre 
aux habitants qui travaillent d'y accéder ? Par ailleur, il n'y a plus de bac de récupération des capsules de café à la 
déchetterie : est-ce provisoire ou définitif ? 
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8 L'autoroute A41 génère des nuisances sonores à certaines heures, affectant les riverains les plus proches, au Bas-

Charlais et dans le bas Meylan. Quelles actions ont été mises en place par la mairie et les autorités compétentes 
pour limiter ces désagréments ? Des mesures comme l’installation de barrières antibruit supplémentaires, la 
végétalisation ou d’autres dispositifs ont-elles été envisagées ?

9 Qu'en est il du projet de réouverture de la crêche de Maupertuis ?
10 Où en est-on concernant la signalitique du gymnase du Charlaix ? Il avait été annoncé que l'adresse postale serait 

changée pour une domicialisation Chemin du Vieux-Chêne qui orienterait les visiteurs en voiture vers un accès 
par le sud. A ce jour (19 mai 2025) Google, Maps ou le site de la mairie indiquent toujours l'ancienne adresse 
Chemin du Monarie.

11 Plusieurs haies du quartier ont été coupées à ras du sol. Une première haie de noisetiers en haut du chemin de 
Beauséjour et une autre haie d'ifs (environ 90 sujets) chemin de Maupertuis, le long de la Résidence de 
l'Orangerie. Pourquoi ces coupes si radicales ? Vont-elles être remplacées et par quoi ?
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